



C'est avec beaucoup de tristesse que
TÉL 143 – LA MAIN TENDUE VAUD
fait part du décès d'

Eliane BEZENÇON-ETTER

qui a œuvré comme directrice de l'association vaudoise dans les années 1990. Eliane Bezençon a été un pilier de l'association tant au niveau local, que national ou international. Les membres du Comité, les membres de la Direction, ainsi que l'Equipe de répondant·e·s bénévoles gardent le souvenir d'une très grande dame, douce, lumineuse et très impliquée, qui a écrit «Quand La Main Tendue fait mémoire» et adressent leurs très sincères condoléances à sa famille.